

Hannover im November 2010

Einladung zum Stadtteilforum am Donnerstag, den 2. Dezember 2010

Liebe Mitglieder und am Stadtteilforum Interessierte,

wir laden Sie/Euch ganz herzlich ein zu unserer nächsten Sitzung.
Wir treffen uns

**im Stadteilladen, Deisterstraße 66
am Donnerstag, den 2. Dezember 2010
um 19.30 Uhr**

Themen

1. Aktuelle Entwicklungen im Deisterkiez e.V.
2. Verabschiedung der Stellungnahme des Stadtteilforums Linden-Süd zum Park am Ihme-Ufer (s. Anlage)
3. Aktuelles und Berichte (u.a. 2. Geburtstag Bücherschrank)
4. Termine

Mit freundlichen Grüßen

Marit Kukat und Uwe Horstmann

Kurzprotokoll zum 4. November 2010

Die Sitzung des Stadtteilforums begann mit einer freudigen Überraschung: Leon und Kimberley, zwei Kinder der Egestorffschule, überbrachten mit Unterstützung ihrer Lehrerinnen dem Stadtteilforum Linden-Süd ein Geschenk zum 10-jährigen Bestehen: Auf einer großen Wandkarte haben viele Kinder der Schule für das Stadtteilforum ihre Glückwünsche gemalt. Das Stadtteilforum hat sich sehr über das Geschenk gefreut und wird dem farbenfrohen Bild einen zentralen Platz im Stadtteilbüro einrichten.

Herzlichen Dank an die Kinder und Lehrerinnen der Egestorffschule!

Ideen und Planungen für den Park am Ihme-Ufer – Bericht über die Ergebnisse der BürgerInnenbefragung und Einschätzung des Stadtteilforums Linden-Süd

Ria Gerwig und Carsten Tech, Quartiermanagement, stellen den Anwesenden in einer kurzen Einführung die bisherigen Schritte und Ergebnisse zum Park am Ihme-Ufer vor

- Studentischer Wettbewerb linden on the rocks (2008/2009)
- Ein Tag am Fluss (28.08.2011) inkl. BewohnerInnen-Befragung
- Entwurf für ein Nutzungskonzept des Netzwerks Lebenskunst

Ergänzt um ein Statement des Stadtteilforums Linden-Süd erarbeitet Ria Gerwig eine umfassende Dokumentation, die sowohl zur Sicherung der erfolgten Schritte, als auch als Leitfaden für die zukünftige Arbeit des Stadtteilforums am Park am Ihme-Ufer dienen soll.

Carsten und Ria haben die bisherigen Ergebnisse analysiert und neuen zentrale Themen herausgearbeitet. Das Stadtteilforum ist aufgefordert, diese Themen zu ergänzen, zu hinterfragen, zu konkretisieren und abschließend unter folgender Fragestellung durch punkten zu priorisieren:

Welche Maßnahmen zur positiven Entwicklung des Ihmeufers haben für das Stadtteilforum besondere Priorität und sollten weiter verfolgt werden?

Maßnahme	Wertung
Zugang zum Wasser schaffen (Steg, Treppenanlage)	18
Zugänge zum Gebiet verbessern (Öffnen, Entree-Situationen schaffen)	15
Veranstaltungsort schaffen (temporär nutzbar als Begegnungs- und Kulturstätte)	11
Pflege, Betreuung und Instandhaltung (lokale Parkranger, Dog-Station, Beete, Sauberkeit, Soziale Kontrolle)	11
Ausstattung des Gebietes mit Möbeln (Sitzplätze, Grill, Spielgeräte, Kunst)	8
Naturnähe erhalten und ausbauen	8
Beleuchtung schaffen	6
Parkplatz umgestalten (Verlegen, „imageprägenden“ Stadtplatz gestalten)	1
Verbesserung des Wegenetzes (Verbreitern, Verlegen, Sichtbeziehungen)	1

Weiteres Vorgehen: Ria und Carsten werden aus dem Diskussion- und Abstimmungsergebnis des Stadtteilforums eine Zusammenfassung schreiben, die in die Dokumentation eingehen soll. Die Zusammenfassung geht den Teilnehmenden des Stadtteilforums mit der Einladung zur nächsten Sitzung zu und wird in der Dezembersitzung abschließend beraten.

Aktuelles und Berichte

- Am Sonntag, den 5. Dezember feiert das Stadtteilforum Linden-Süd den zweiten Geburtstag des Offenen Bücherschranks aus dem Stadtteilplatz Charlottenstraße/Haspelmathstraße. Wir laden alle ein, bei kurzweiligen Lesungen, Erzählungen, Musik und warmen Getränken den großen Erfolg unseres Bücherschranks zu feiern!
- Im Jugendzentrum Posthornstraße haben Kinder zwischen acht und neun Jahren in Kooperation mit dem Spielpark Linden mit großer Freude und viel Engagement Igel-Häuser gebaut. Die Häuser wurden im Von-Alten-Park an Igel-Routen versteckt und warten nun auf ihre stacheligen Bewohner, die dort in Ruhe überwintern können sollen.

- Im Jugendzentrum Posthornstraße hat der dritte HipHop-Workshop begonnen. Aus über 50 Jugendlichen aus Hannover und Umland wurden 18 Jugendliche gecastet, die nun in Zusammenarbeit mit Profis bis Februar 2011 eine CD aufnehmen und das Ergebnis auch öffentlich präsentieren werden.
- Die junge Oper Hannover feiert am 7.11.2011 Premiere mit The Beggar's Opera. Auch hier sind Kinder aus dem Stadtteil mit dabei. Die Premiere ist bereits ausverkauft.
- Am 29.10.2010 fand der Aktionstag des Projekts „Jugend bewegt Stadt. Linie 100/200“ statt. Einer der umgesetzten Vorschläge von Jugendlichen war die Einrichtung eines Flutlichts am Bolzplatz zwischen der Haltestelle Stadionbrücke und der Humboldt-Schule. Das leider nur temporäre Angebot fand sehr großen Anklang bei den Jugendlichen, die zahlreich und lange diese Möglichkeit zum abendlichen Fussballspielen nutzten. Ein Team aus Jugendarbeit und weiteren interessierten Akteuren sucht nun Ideen und Unterstützer/Sponsoren, um den Bolzplatz auch zukünftig beleuchten zu können.

In eigener Sache (mit Bitte um Veröffentlichung und Weitersagen!)

Wohnen oder arbeiten Sie in Linden-Süd? Haben Sie Ideen oder Anregungen zum Leben im Stadtteil? Haben Sie Fragen oder ärgert Sie etwas im Stadtteil? Engagieren Sie sich bereits für den Stadtteil und suchen Gleichgesinnte? Oder sind Sie einfach nur neugierig, zu erfahren was im Stadtteil passiert und geplant ist?

Dann kommen Sie doch einfach zum Stadtteilforum an jedem 1. Donnerstag im Monat um 19.30 Uhr im Stadteilladen in der Deisterstraße 66!

Wir freuen uns!

Einladungsverteiler des Stadtteilforums

Bei dem Wunsch nach Aufnahme in den Verteiler des Stadtteilforums, bei Änderungswünschen (Mail statt Post!) oder auch Problemen bitte Rückmeldung geben an Carsten Tech, Quartiersmanagement (carsten.tech@gbh-hannover.de) oder Marit Kukat (info@stadtteilforum-linden-sued.de).

Termine

- | | |
|------------|--|
| 17.11.2010 | Start der stimmungsvollen Winter-/Weihnachtsbeleuchtung auf der Deisterstraße |
| 20.11.2010 | Herbstlichter auf der Deisterstraße, Verkaufsoffener Sonntag von 13 bis 18 Uhr |
| 05.12.2010 | ab 16 Uhr Feier des 2. Geburtstags des Offenen Bücherschranks auf dem Stadteilplatz Charlottenstraße/Haspelmathstraße. |

Protokoll: Marit Kukat